

MAQUINISTA.- Desde el lunes van entrando por grupos a los que se convoca por carta.

Los primeros que entraron fueron los enlaces y jurados por "buenos chicos", según les dijo Durán Farell. Algún grupo suelto de trabajadores va al sindicato (unos 20). A uno de los jurados más odiados por los trabajadores le pegaron una paliza al salir de su casa. Sin embargo resulta claro que estas acciones no hacen avanzar la lucha obrera y son más bien resultado de la impotencia de ciertos planteamientos que no tienen nada de revolucionario. La táctica de pegar a los "chivatos" y "esquirols" llevaría, sin un claro avance del movimiento, a pegar a todos los trabajadores en un momento determinado. La empresa, el propio Esquerda y los verticalistas han aprovechado esta paliza para afrimar que todo el problema se reduce a grupitos ajenos a los trabajadores y que actúan desde fuera.

PEGASO.- Continúan celebrandose ASAMBLEAS en las que participan entre 400 y 600 trabajadores. Sin embargo no acaba de encontrarse una orientación de lucha. La consigna de no hacer horas prácticamente no se cumple y la de bajo rendimiento casi se ha olvidado. En las asambleas últimas se produce cierto enfrentamiento entre los que algunos trabajadores llaman "viejos" y "jóvenes". Tuvo lugar ya la 1ª reunión oficial del convenio. El jurado, como resultado de la presión obrera, ha presentado un proyecto de convenio que es prácticamente igual a la plataforma elaborada en los talleres, recoge concretamente la petición de las 440 ptas. diarias entre salario base y primas. La empresa en esta reunión propuso el 8 % para 2 años. Algunos creen que la táctica en esta empresa debe ser también abuchear y apalear a los que no se sumen a la lucha. Así se hizo con los que van a hacer horas extra los domingos y los que se quedan en algunas secciones. De momento fueron solo abucheos y golpes a las planchas metálicas y máquinas. Ello ha provocado cierta división entre los propios trabajadores y la presencia de la policía en la puerta y de algunos jefes en los talleres a la hora de plegar. No hay clara s perspectivas de la continuación de la lucha.

MELLER (Sardanyola).- Paro de 4 horas y media el día 13 de enero. Se repite el paro el 14. El 15 el paro es ya total. La empresa sanciona a todos los trabajadores con 2 días de suspensión de empleo y sueldo, despide a 8 trabajadores. Abre de nuevo el 19. La Guardia civil está en la puerta de la empresa. La prensa habla de incidentes entre trabajadores que quieren parar y otros que no, no tenemos confirmación al respecto.

IGNIS .- Paro el día 14 en la sección de montaje. Piden aumento de salarios.

AIMSALIBAR.- La empresa no quiere discutir el convenio hasta marzo. Más del 50 % de los trabajadores hacen boicot a las 4 horas extra que venían haciendo regularmente.